



León, 3 de junio de 2016

El PSOE exige a la Junta que asuma sus competencias y construya un conservatorio

- **Diez califica de provocación la respuesta del consejero a la Plataforma por un Conservatorio Digno**
- **El portavoz socialista recuerda al consejero Fernando Rey que el centro es su responsabilidad y el Ayuntamiento ya hizo mucho cediendo una parcela**

El portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, considera una provocación y una burla la respuesta del consejero de Educación a la Plataforma por un Conservatorio Digno de que busquen ayuda en los grupos políticos para conseguir un edificio municipal en desuso como sede del nuevo centro.

"El consejero debe tener todavía un berrinche o una pataleta porque las cosas no le salieron como él quería, porque contestar así a un consejo escolar y unos padres no es más que una chiquillada de alguien que no quiere asumir sus responsabilidades y competencias", explica el portavoz socialista.

Diez recuerda al consejero leonés que, según el acuerdo del Pacto Local y el acuerdo de la Comisión Mixta de Transferencias, es la Junta de Castilla y León la única responsable de gestionar, financiar y dotar el centro. "El Ayuntamiento bastante hizo con ceder una parcela para la construcción en el año 2008, parcela que la Junta no ha querido recepcionar. Pero el conservatorio



no es una responsabilidad del Ayuntamiento ni éste debe buscar la solución a lo que la Junta no quiere asumir", explica Diez. El responsable socialista recuerda al consejero que el propio presidente Herrera firmó este acuerdo y le pide que abandone su actitud pueril, se siente a negociar con la Plataforma y alcance la única solución posible, la construcción de un conservatorio digno.

Diez asegura que León ya está pagando suficientemente la falta de compromiso de la Junta con sus propias competencias y no necesita "salvadores de la patria que para salvar su propio cargo buscan implicar a otras administraciones o cargarles el problema". "La construcción, financión,, dotación y gestión del conservatorio de León es competencia y responsabilidad única de la Junta y no hay más que hablar", recalca Diez.